

BAHN-BKK: Verhandlungen zur Tarifrunde 2022 beginnen!

Am kommenden Montag beginnen die Tarifverhandlung bei der BAHN-BKK in Frankfurt am Main. Die EVG-Tarifkommission BAHN-BKK hat für die anstehende Tarifrunde 2022 folgende Forderungen beschlossen:

- Erhöhung der Einkommen um 6,5 Prozent
- Erhöhung der Ausbildungsvergütungen
- Abschluss eines ZukunftsTV zur Gestaltung lebensphasenorientierter Arbeitszeiten
- Erhöhung der Dotierung des Fonds soziale Sicherung
- Unbefristete Übernahme von Auszubildenden
- Die Ausschüttung einer Übernahmeprämie für Auszubildende in Höhe von 150,- Euro
- Erweiterung der Regelung zum Ausschluss betriebsbedingter Kündigungen für die Laufzeit des Tarifvertrags
- Einführung einer Wissensvermittlerprämie zur Honorierung von Ausbildungs- und Einarbeitungstätigkeiten
- Darüber hinaus fordern wir die Arbeitgeberseite auf, die Perspektivthemen Fonds für Wohnen und Mobilität, EVG-Wahlmodell sowie das Thema Teilrente, gem. Ergebnisprotokoll vom 10.05.2021 mit uns weiterzuentwickeln

Downloads



Aushang

(PDF, 177.74 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/22-05-23_Info_Tarifpolitik_-_BAHN-BKK_-_Auftakt_Tarifverhandlung.pdf)

